

Zeitschrift: Schweizerische Zeitschrift für Vermessungswesen und Kulturtechnik = Revue technique suisse des mensurations et améliorations foncières
Herausgeber: Schweizerischer Geometerverein = Association suisse des géomètres
Band: 30 (1932)
Heft: 9

Vereinsnachrichten: Avis aux membres de la société suisse des géomètres

Autor: Kübler, P.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

hat. Es ist im Buchhandel zum Preise von Fr. 3.50 erhältlich. In der Ueberzeugung, daß diese Kartenstudien wohl auch die Mitglieder des schweizerischen Geometervereins in hohem Maße interessieren werden, hat dessen Leitung eine Anzahl Exemplare des Kartenheftes für sie erworben und gibt sie ihnen zum *Vorzugspreise von Fr. 1.50 plus Versandspesen* ab.

Bestellungen sind an den Kassier des schweizerischen Geometervereins, *P. Kübler*, Bern (Stift) zu richten.

Avis aux membres de la Société suisse des Géomètres.

Le Club alpin suisse a de tout temps voué son intérêt à la publication des cartes suisses; c'est d'ailleurs grâce à son initiative et à son appui financier, que fut publié l'atlas Siegfried. La question du renouvellement de nos documents cartographiques est également suivie attentivement par le comité du C. A. S. qui a transformé sa revue du mois de juillet « Les Alpes » en un numéro spécial. Les résultats des études faites jusqu'à aujourd'hui ainsi que les décisions prises par la Commission cartographique militaire y sont exposés par M. Schneider, directeur du Bureau Topographique fédéral, en allemand, français et italien. En outre M. Imhof, professeur à l'Ecole polytechnique fédérale de Zurich, expose la question des points de vue scientifique et touristique. Ces exposés sont illustrés de 2 belles feuilles-annexes représentant les différents essais et derniers projets cartographiques.

Le comité central du C. A. S. a prié les sections d'exprimer leur avis au sujet des projets présentés, pour qu'il puisse formuler les vœux du C. A. S. au Département militaire fédéral au sujet du renouvellement des cartes.

Ce numéro spécial de la revue mensuelle du Club alpin suisse « Les Alpes » complète l'étude du professeur Imhof sur « Les cartes de la Suisse et leur développement ultérieur » publiée, en avril 1927, dans l'organe de la Société suisse des Géomètres. Il est en vente en librairie au prix de fr. 3.50. Persuadé qu'il intéressera aussi nos membres, le comité de la S. S. G. s'en est procuré un certain nombre d'exemplaires qu'il vent au prix réduit de fr. 1.50, port en plus.

Les commandes sont à adresser au caissier de la Société suisse des Géomètres:
M. P. Kübler, Berne, place de la cathédrale.

Die vermessungstechnischen Grundlagen des Aequatorfluges.

Der Afrikareisende *Paul Grätz*, welcher schon im Jahre 1907—1909 Afrika im Automobil und später (1911—1912) im Motorboot durchquerte, hat sich die Aufgabe gestellt, auf internationaler Basis die Erforschung und geographische Erschließung der Aequatorzone aus dem Flugzeug zu organisieren. Wie dies jeweils für die verschiedenen Nord- und Südpolexpeditionen der Fall gewesen ist, so hofft Grätz, der selbst Flugzeugführer ist, für die Erschließung der wirtschaftlich bedeutend interessanteren äquatorialen Zone die nötigen Geldmittel zusammenzubringen. Das außerordentliche Geschick, mit welchem Paul Grätz seinerzeit seine Reisen finanzierte und organisatorisch vorbereitete und durchführte, läßt erwarten, daß auch diese *Expedition von internationaler Bedeutung* erfolgreich sein wird.